



通信

HP 学校だより
R4. 5. 16
NO. 7
文責 伊藤美佳



運動会の練習 がんばっています！

5月21日（土）の150周年記念学区大運動会に向けて、子どもたちは演技の練習をがんばっています。ダンスや技を覚え、並び方や移動場所を覚え・・・とやることはたくさんありますが、「ダンス覚えたよ」「壁倒立できたよ」など、子どもたちが教えてくれるとうれしくなります。「できるようになること」は子どもたちにとって大きな喜びなのだ実感する瞬間です。

どんなことも始めから上手に「できる」わけではありません。できないから練習し続ける中で、できるようになり、「できた」喜びを味わうことができるのだと思います。「努力」することの意義を感じられる機会をたくさん経験することで、自ら新しいことに挑戦していこうとする気持ちをもてるのではないのでしょうか。今回の運動会で多くの豊坂っ子がそんな思いをもってくれることを期待したいです。



子どもたちのがんばりを支えるためには、ご家庭のご支援が欠かせません。励ましやアドバイスといった言葉がけ、「睡眠」や「食事」などの日常生活での支えが子どもたちの土台となります。よろしくお願いたします。

21日には、子どもたちの輝く笑顔と躍動する姿をお楽しみに！



豊坂のナスづくり 開始！

12日（木）にナスの定植をしました。1時間目に6年生、2時間目に3年生と雨との戦いの2時間となりましたが、無事に定植を完了しました。自分たちで水やりや草取りをし、7月には給食センターへナスを搬入する予定です。おいしい豊坂のナスを他の学校の人にも食べてもらえるように育てていってくださることでしょ。

この活動ができるのも地域の皆様のご支援のおかげです。

ありがとう
ございます。

